

Semana 2 (10/03 - 16/03)

Lunes 10 de Marzo

Comenzamos la segunda semana en Wroclaw levantándonos a las 6:40 porque ayer nos fuimos a la cama bastante antes. Fuimos al Biedronka a intentar comprar comida para preparar diferentes platos, pero nuevamente no hemos podido comprar gran cosa porque no tienen mucha variedad.

Después de dejar las cosas y desayunar, nos dimos una vuelta por el centro y vimos algunas catedrales, gnomos y el ayuntamiento.









Los gnomos acompañan la historia de todos los edificios. En su mayoría, tienen una larga historia detrás. Por ejemplo, estos gnomos (*Sleepyhead*, *Fireman*) están aquí porque la [Basílica de Santa Isabel de Hungría](#) se quemó dos veces, en 1975 y en 1976. Representan el esfuerzo de los bomberos por apagar el fuego y hacen una broma con un guardia que está descansando.







De vuelta, hemos pasado por una isla que estaba súper tranquila, donde había un cisne y patos.







Hemos estado un buen rato ahí descansando en un banco y luego hemos vuelto a la residencia. ¡Por fin hemos comido comida de verdad! Nos hemos hecho una tortilla de patatas (que se ha quedado pegada entera a la sartén porque tienen más años que yo y no tiene antiadherente) y también un poco de pollo con cebolla y soja.



Qué pena que se haya pegado porque estaba muy buena. El pollo lo dejamos con soja mientras se hacía la tortilla y cogió el sabor perfectamente.

Estuvimos descansando un poco en la habitación y enviando correos a la empresa, y luego fuimos al gimnasio. Hoy hemos hecho empuje y las máquinas están bastante bien. ¡Hemos hecho 80 kilos en press de banca! Jorge dice que podemos llegar a 100 en estos cuatro meses, pero no sé yo...

Luego hemos vuelto, nos hemos duchado y hemos ido a la cuarta planta, donde nos dijeron que había españoles. Y... madre mía, no se nota nada, todas las puertas con pegatinas de ellos, las cocinas llenas de diferentes alimentos y especias, lo compartían todo entre ellos, y las taquillas las tenían sin candados...

¿Que si nos encontramos españoles? Madre mía, había ocho en una habitación comiendo juntos. Nos abrieron para que entráramos, les contamos nuestra situación y nos invitaron a ver una peli a las 22:00.

Así que, después de hablar con ellos, volvimos a nuestras habitaciones y estoy escribiendo esto a las 19:40, porque si no luego no me va a dar tiempo. Ya veremos mañana cómo nos ha ido y si conocemos a más gente. Me estoy arrepintiendo de haberme levantado pronto hoy porque me da a mí que hoy vamos a terminar tarde.

Martes 11 de Marzo

Ayer por la noche, al final fuimos con los españoles y vimos la película. Muy majos. Estuvimos 11 personas allí y había de todo: gente estudiando, de prácticas y de varios sitios de España.

Por la mañana, habíamos quedado a las 9:00, pero yo me he levantado a las 8:00 con los camiones de basura. Así que fui a la cocina un poco antes que Jorge y hablé con un polaco que está estudiando ingeniería aeroespacial. Me ha dicho que ha estado en Granada y que estas temperaturas en Polonia no son normales en estos meses.

Tras desayunar, nos hemos ido a la empresa porque nos dijeron que fuéramos hoy para hablar con los jefes.



Al llegar a la empresa, hemos estado hablando con [Karol](#), quien nos ha contado algunas cosas sobre la empresa y cómo trabajan. Luego, nos ha presentado a unos españoles que hicieron las prácticas el año pasado aquí y este año las están repitiendo o algo así. Eran de Canarias y están estudiando [DAW](#). Hemos estado hablando muchísimo rato con ellos, nos han dado bastantes recomendaciones para vivir mejor en Wrocław y también nos han contado cosas de la empresa. Antes de irnos, llegó [Wojtek](#), el que realmente controla la empresa, pero solo nos dio la mano y nos fuimos. Supuestamente, él nos tiene que dirigir las prácticas.

Tras salir, fuimos al Carrefour y al Ikea a comprar algunas cosas que nos hacían falta. Tienen bastantes parques comerciales, pero en transporte público tardamos 2 horas en ir a cualquiera de ellos y otras 2 en volver, por eso no creo que vayamos mucho más al Carrefour o al Auchan.





Como ya era la hora de comer, comimos en el Ikea directamente y volvimos a la residencia. Merendé y me fui a la planta de los españoles a ver si veía a alguien de ayer. Nuevamente, estaban en la cocina y me invitaron a ver el fútbol en el cine. Después de hablar un rato, fuimos, avisé a Jorge para que viniera y vimos el partido.



Cuando terminó, salimos a hablar un poco fuera y nos volvimos a cenar, aunque ellos iban a ver otro partido luego.

Miércoles 12 de marzo

Hoy me he levantado a las 6:30, me he hecho el desayuno y me he puesto a trabajar en el proyecto integrado de fin de grado, además de investigar sobre la empresa y ver qué tecnologías utilizan. Me gustaría que Wojtek nos metiera en el equipo de seguridad, así que tengo que saber qué puertos tienen abiertos o si utilizan algo antiguo y vulnerable.

A las 10:30, aproximadamente, fuimos a por las tarjetas del transporte público porque ya estaban listas.



Con la [tarjeta](#) podemos comprar viajes sueltos o viajes ilimitados durante 7, 30, 60 o 90 días.



Luego, nos hemos hecho unas fajitas con pollo, pimiento, cebolla y algo de pimienta que compramos en el Carrefour.



Después de comer, me he puesto otro poco con el TFG y luego nos hemos ido al gimnasio. Al volver, hemos merendado, descansado un poco y, finalmente, hemos cenado.

Jueves 13 de marzo

Hoy me he levantado a las 6:30, he desayunado y me he puesto a trabajar en el TFG. Sobre las 11:00 salimos y fuimos a comprar cosas a un Carrefour que tenemos a unos 20 minutos caminando. Tras volver, fuimos a la lavandería y probamos a poner una lavadora.



La lavadora funciona con un chip que, al pasarlo por un panel, te indica qué lavadoras/secadoras puedes usar, cuánto dinero tienes, etc.



Luego preparamos la comida y también hicimos unos tupper para llevar mañana, porque ya empezamos con las prácticas en la empresa.



Después, dimos una vuelta y fuimos al gimnasio. El tiempo ha cambiado radicalmente hoy, hacía más frío y ¡ha nevado un poco!





Más tarde, volvimos a nuestros cuartos, vinieron a arreglarme algunas cosas que estaban mal cuando llegué aquí y me puse a investigar más sobre posibles vulnerabilidades de la empresa. Espero que me pongan en seguridad.

Luego fuimos a cenar y usamos un atún que compramos hoy. Sin duda, es lo peor que he probado aquí, no sabía a nada y estaba aguado.

Viernes 14 de marzo

Ayer me acosté antes, así que hoy me he levantado a las 6:00. Al menos así no me despiertan los camiones de la basura. Después de desayunar, he seguido con el TFG y, sobre las 8:30, hemos salido y hemos cogido el tranvía para ir a la empresa.



Hemos llegado a las 9:00 y Víctor nos ha mandado nuestra primera tarea. Antes de que Wojtek nos diga qué vamos a hacer estos tres meses, tenemos que replicar una página web en Bowwe y en otros Website Builders para darles feedback sobre qué mejorar y en qué son mejores que la competencia. A mí me ha tocado hacerla en **Framer**. Es sencillo porque está hecho para gente que no sabe programar, es todo muy visual, pero hemos estado hasta las 17:30 casi sin parar y he conseguido terminarla. El próximo día me tocará hacerla otra vez, pero en Bowwe.

Después de tantas horas, estoy reventado. Mira que era una tarea sencilla, pero quería quitármela de encima hoy porque me parece súper cansina y repetitiva. Ni nos hemos levantado de la silla.

Cuando llegamos a la residencia, nos pusimos a cocinar y hablamos con Peter, el polaco que estudia ingeniería aeroespacial. Hemos estado cocinando y hablando como dos horas por lo menos.

Sábado 15 de marzo

Después de lo cansado que terminé ayer, me iba a levantar a las 6:30, pero al final me he levantado a las 7:30. Me he puesto con el TFG mientras esperaba a que Jorge se levantara y luego nos hemos ido al Biedronka a comprar algunas cosas. Después de desayunar, me he dado una vuelta bajo el (ahora sí) frío polaco. Este es el primer semáforo con botón que veo en el tiempo que llevamos aquí.



La ciudad está súper mal estructurada en relación al tráfico. Hay 10.000 intersecciones, cada una con miles de semáforos, y para atravesar una calle puedes tener que pasar por 5 o 6 semáforos, los cuales ni siquiera se ponen en verde a la vez. Es horrible.

Con todo lo que hemos comprado, hemos preparado varias comidas a la vez para guardarlas en tupperware y no tener que estar cocinando todo el día. Nos hemos hecho unos lomos con ajos, un pollo con patatas al horno y unos champiñones con algo de arroz.

Por la tarde, hemos puesto una lavadora y, cuando hemos vuelto, la mía estaba parada con un error. Se ve que estas lavadoras fallan más que una escopeta de feria. La ropa estaba empapada y, aun así, me han cobrado el dinero igualmente.



Tras un rato, hemos cenado y me he puesto a escribir esto porque hemos quedado con los españoles a las 23:00. A ver qué clase de locuras hacen.

Domingo 16 de marzo

Ayer fuimos a la zona compartida, había muchísima gente, españoles, italianos, polacos, pero estaban todos bebiendo y a su rollo. Nos invitaron a jugar al fútbolín, jugamos a uno por parejas y a otro que era gigante, en equipos de 4.



A la 1:00 nos fuimos porque no estábamos haciendo literalmente nada. Por ahora, Jorge tampoco me ha hecho entender por qué la gente sale de fiesta.

Me he levantado a las 9:30, he desayunado y me he puesto con el TFG, pero no consigo avanzar. Sobre las 14:00, me ha llamado Jorge para que preparemos la comida. Hemos comido y, después de un rato, he ido al gimnasio, pero ha sido un día malísimo porque me dolía bastante la espalda, supongo que por la silla.

Cuando he vuelto, he descansado un poco, hemos cenado y preparado el tupper para mañana.